



FOTOS: SEREMI DE TRANSPORTES Y TELECOMUNICACIONES



LOS BUSES CUENTAN CON ALTOS ESTÁNDARES DE CALIDAD QUE INCLUYEN AIRE ACONDICIONADO Y ESPACIOS ADAPTADOS PARA PERSONAS CON MOVILIDAD REDUCIDA.

Llegan primeros buses estándar RED

Además, se anticipa la incorporación de 12 buses eléctricos en las próximas semanas.

Redacción
La Estrella

En un significativo avance para la movilidad urbana de la región, el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones anunció la llegada de los primeros buses estándar Red a Arica, un paso crucial en la modernización del transporte público en la ciudad. Junto con el equipo local de la División de Transporte Público Regional (DTPR), la autoridad inspeccionó las primeras unidades arribadas y que prontamente estarán funcionando en distintos recorridos. Este logro forma parte del programa "Renueva tu Micro" 2024 que benefició a 22 operadores de buses locales.

Con diseños modernos, accesibilidad universal y tecnología avanzada, los nuevos buses llegarán a la ciudad como parte de un esfuerzo por ofrecer un trans-

porte más seguro y eficiente. Estas unidades cumplen con altos estándares de calidad que incluyen aire acondicionado y espacios adaptados para personas con movilidad reducida. Además, se anunció que, en las próximas semanas, la ciudad recibirá los primeros 12 buses eléctricos, marcando un nuevo capítulo en la transición hacia un transporte sustentable.

Pablo Maturana Fuentes, seremi de Transportes y Telecomunicaciones, destacó la importancia de este avance. "La llegada de estos buses a Arica marcará una diferencia notable en la calidad del servicio y refleja nuestro compromiso por modernizar el transporte público en la región, lo que mejorará la calidad de vida de los ciudadanos. Asimismo, la próxima incorporación de buses eléctricos será un gran aporte para la sustentabilidad ambiental. Este trabajo ha



SEREMI DE TRANSPORTES DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE ESTE AVANCE.

sido un esfuerzo en conjunto de las instituciones públicas y las empresas, quienes han dado este paso para recuperar el sistema de transporte público de nuestra ciudad".

IMPULSO AL TRANSPORTE COLECTIVO

En paralelo, el programa "Renueva tu Colectivo" también ha dejado su huella en la región. Con 34 beneficia-

“La llegada de estos buses a Arica marcará una diferencia notable en la calidad del servicio”.

Pablo Maturana, Seremi de Transportes y Telecomunicaciones

22 OPERADORES FAVORECIDOS

Este programa, desarrollado por la SeremiTT de Arica y financiado a través del Gobierno Regional (GORE), con una inversión total de casi 3.200 millones de pesos provenientes del Fondo Espejo para Regiones, busca fomentar la renovación de flotas de transporte público a través de incentivos estatales. En esta versión, 22 operadores locales han sido beneficiados, lo que permitirá el reemplazo de buses antiguos por modelos más modernos y eficientes. Este esfuerzo no solo mejorará la experiencia de los usuarios, sino que también optimizará la operación del transporte.

rios y una inversión de \$225.000.000, su objetivo es modernizar la flota, renovándola por vehículos que incorporen tecnologías menos contaminantes y mejoras en aspectos de seguridad o calidad y eficiencia en beneficio de los usuarios. Esta iniciativa, que también se desarrolló entre la SeremiTT junto al Gobierno Regional, refuerza el compromiso con una movilidad sustentable y la mejora del sistema de transporte en su conjunto.

"Estos recursos permitirán mejorar la calidad del servicio y la seguridad del transporte en colectivos, buscando promover la in-

corporación de vehículos con menores emisiones contaminantes, alineándose con los esfuerzos regionales y nacionales para una movilidad más sostenible. Por último, estas iniciativas también buscan incentivar el uso del transporte público, promoviendo un sistema más integrado y eficiente en la región", destacó el SEREMI.

La implementación de estos programas ofrece alternativas de transporte más modernas y una gestión más eficiente del mismo, representando un impacto directo en la calidad de vida de los ciudadanos y en el desarrollo regional. 🌟